
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „weam“ vom 12. Oktober 2017, 09:10

Zitat von Clubi 

Wahrscheinlich wären die Ablösesummen sogar im Winter, ohne AK, noch höher, wie
nach einer Vertragsverlängerung mit AK.

Das ist im Angesicht des Zeitdrucks wahrscheinlich, dann sind die Spieler aber halt weg. Hat
alles seine Vor- und Nachteile.
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